

ABSTRAK

Junita Eka Putri. NIM. 5133344008. Hubungan Hasil Belajar Dasar Kecantikan Rambut Dengan Persepsi Pelanggan Pada Perawatan Rambut Creambath Siswa SMK Awal Karya Pembangunan Galang. Skripsi Jurusan Pendidikan Kesejahteraan Keluarga. Prodi Pendidikan Tata Rias. Fakultas Teknik. Universitas Negeri Medan. 2018.

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui hasil belajar dasar kecantikan rambut pada siswa kelas X Tata Kecantikan SMK Awal Karya Pembangunan Galang. Untuk mengetahui persepsi pelanggan pada perawatan rambut *creambath* pada siswa SMK Awal Karya Pembangunan Galang. Untuk mengetahui hubungan hasil belajar dasar kecantikan rambut dengan persepsi pelanggan pada perawatan rambut *creambath* pada siswa kelas X SMK Awal Karya Pembangunan Galang.

Penelitian ini dilaksanakan pada siswa kelas X Jurusan Tata Kecantikan SMK Awal Karya Pembangunan Galang yang beralamat di jalan Perjuangan lingkungan VII Galang. Dalam penelitian ini yang menjadi sampel adalah siswa kelas X Tata Kecantikan sebanyak 30 orang. Instrumen penelitian yang digunakan adalah data Dokumentasi untuk memperoleh hasil belajar dasar kecantikan rambut dan Angket untuk memperoleh persepsi pelanggan pada perawatan rambut *creambath*.

Teknik analisis data yang digunakan adalah uji korelasional product moment. Uji persyaratan analisis dengan uji normalitas, uji linieritas. Uji normalitas digunakan dengan uji chi kuadrat. Uji normalitas data hasil belajar dasar kecantikan rambut di peroleh $\chi^2_{hitung} = 3,2481$. Dari tabel diperoleh $\chi^2_{tabel} = 11,1$. Normalitas data persepsi pelanggan pada perawatan rambut *creambath* di peroleh $\chi^2_{hitung} = 4,1865$. Dari tabel diperoleh $\chi^2_{tabel} = 9,49$. Persamaan regresi Y atas X adalah $Y = 0,43 + 1,59X$. Uji keberartian persamaan regresi di peroleh $F_{hitung} = 44,11 > F_{tabel} = 4.20$ sehingga persamaan regresi berarti. Uji klinieran persamaan regresi di peroleh $F_{hitung} = 1,07 < F_{tabel} = 2,41$ sehingga persamaan regresi linier.

Hasil dari penelitian ini adalah hasil belajar dasar kecantikan rambut siswa kelas X SMK Awal Karya Pembangunan Galang berada pada kategori baik. Persepsi pelanggan pada perawatan rambut *creambath* pada siswa kelas X SMK Awal Karya Pembangunan Galang berada pada kategori baik. Terdapat hubungan antara hasil belajar dasar kecantikan rambut dengan persepsi pelanggan pada perawatan rambut *creambath* pada siswa kelas X SMK Awal Karya Pembangunan Galang. Hal ini dibuktikan dari nilai $r_{xy} = 0,78$ dan nilai $r_{tabel} = 0.339$ dimana $r_{xy} > r_{tabel}$. Sesuai dengan hasil penelitian ini, maka hipotesis yang diajukan diterima

Kata Kunci : Dasar Kecantikan Rambut, Persepsi Pelanggan